



Germán Martínez solicita en la Cámara de Diputados juicio político vs Yasmín Esquivel

El senador del Grupo Plural, Germán Martínez presentó ante la Secretaría General de la Cámara de Diputados una solicitud de juicio político contra la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmín Esquivel por el plagio de su tesis.

Explicó que en caso de que proceda, en la Cámara de Diputados se declararía si es culpable o inocente y posteriormente se turnaría al Senado donde el jurado de sentencia haría una condena.

“Este es un asunto de ética, y este es un asunto en el que ningún silencio convenenciero debe imperar, quienes guardan su palabra para ver si logran una sentencia favorable fracasaran”, indicó al dar declaraciones a la prensa al tiempo que aclaró que se escudará en el Senado por su acusación como lo marca la ley.

El legislador previamente señaló que la tesis está viciada por lo que su título es nulo de pleno derecho y las decisiones que tome la ministra generarán amparos.

<https://politico.mx/german-martinez-solicita-en-la-camara-de-diputados-juicio-politico-vs-yasmin-esquivel>